
Protokoll: 

 

Stellvertretender Werkleiter Probst berichtet über die Ergebnisse der 

Ausschreibungen und Vergaben zur Beschaffung von Elektrofahrzeugen.  

 

Nachdem die Fragen von RM Schupp, RM Knopp und AM Bohlender zu Fahrzeugen 

mit Wasserstoffantrieb sowie zur Gewährung von Zuschüssen an Eigenbetriebe 

beantwortet wurden, stellt Bürgermeisterin Mohrs die Kenntnisnahme des Ausschusses 

fest. 

 

 

 


